

Groupe majoritaire

Nous restons déterminés à faire avancer Alès malgré la crise sanitaire

Chers Alésiennes et Alésiens,

Le 15 mars dernier, vous avez été presque 57 % à nous faire confiance et à souhaiter que l'équipe en place depuis quatre mandats en accomplisse un cinquième. Nous vous remercions infiniment de cette confiance renouvelée et nous vous assurons que nous engagerons toutes nos forces pour vous satisfaire.

Cette élection au premier tour, sur un score encore plus important qu'en 2014 (54 %), a été malheureusement suivie, deux jours après, par l'instauration du confinement, ce qui a retardé la mise en place de nos nouvelles instances.

Un grand merci aux agents territoriaux

Durant les deux mois du confinement, les élus et les services municipaux ont tout mis en œuvre pour maintenir vos services publics et assurer la sécurité sanitaire de chacun : ramassage des poubelles, garde des enfants de soignants, mobilisation de la Maison Médicale de garde, soutien aux personnes âgées par les auxiliaires de vie et les infirmières à domicile, informations heure par heure sur le site ales.fr, soutien aux commerçants du centre-ville, achat de masques pour la population, etc. Le tout piloté par une cellule de crise qui a travaillé 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24 pendant toute cette période.

Nous remercions les agents territoriaux d'avoir accompli leur mission avec un dévouement sans faille. Pour saluer cet engagement, le conseil municipal a d'ailleurs voté fin juin une prime conséquente pour les agents qui ont pris des risques sur le terrain.

La collectivité est enfin en place

Lorsque le déconfinement a eu lieu, nous avons aidé à la ré-ouverture des écoles et nous avons pu mettre en place les assemblées, à commencer par le conseil municipal dont la première séance, celle de l'élection du maire, s'est tenue le 23 mai ! Plus de deux mois après les élections...

Max Roustan, notre tête de liste et notre maire depuis 25 ans, a été réélu pour un cinquième mandat, tandis que Christophe Rivenq, son fidèle bras droit, est devenu son premier adjoint. Le budget de la Ville a ensuite été voté le 29 juin et la collectivité est donc en place pour véritablement commencer ce mandat.

Apprendre à vivre avec le virus

Ce mandat, nous souhaitons le placer sous le signe des investissements et des projets. Et ce malgré la crise sanitaire.

Certes, l'épidémie n'est pas finie et chacun doit prendre ses responsabilités pour se protéger et protéger les autres, de façon à éviter un deuxième confinement qui serait fatal à l'économie de notre bassin.

Pour autant, il faut apprendre à vivre avec ce virus. C'est vital pour la pérennité de nos entreprises, pour la santé de notre bassin d'emplois, pour la continuité des animations culturelles et des activités associatives, pour tout ce qui fait le "vivre ensemble" auquel nous sommes très attachés. Il faut que la vie continue, en prenant bien sûr toutes les précautions utiles.

Evidemment, nous avons dû, à regret, annuler la Feria, les feux d'artifice et les grands spectacles de l'été, la Semaine cévenole, la fête du sport et des associations, la Semaine bleue, ... Evidemment, nous avons dû imposer dans les lieux publics et les rues du centre-ville des règles sanitaires strictes. Mais nous portons l'espoir que la pandémie s'arrête le plus vite possible pour relancer la dynamique de cette ville et de ce territoire.

"Alès, une ville à taille humaine"

Cette dynamique s'est déjà manifestée dans une campagne de communication inédite, dans le métro parisien, sur le thème "Alès, une ville à taille humaine". Trois semaines d'affichage sur les quais et dans les couloirs des principales stations de métro. Cette campagne a déclenché un véritable engouement médiatique : TF1, France 2, France 3, M6, BFM TV, France Inter, France Info, Europe 1, Le Figaro, Le Monde, Le Parisien, pour ne citer que les médias nationaux, se sont intéressés à Alès et à ses atouts. Autant de minutes d'antennes nationales où l'on a parlé d'Alès comme d'une ville agréable à vivre, leader en développement durable, classée 16^e ville moyenne de France championne pour le télétravail (*Le Point*, juin 2020).

Notre programme sera appliqué

Pour ce 5^e mandat, nous allons nous atteler d'abord à la relance commerciale et au soutien de nos entreprises puis nous allons mettre en œuvre le programme que vous avez massivement approuvé par votre vote du 15 mars : rénovation urbaine (Grand rue Jean Moulin, faubourgs du Soleil et de Rochebelle), création d'une Maison de l'économie dans l'ancien bâtiment de France Télécom, rénovation des Halles de l'Abbaye, construction d'une salle de concert de 3 000 places, construction d'un nouveau pont sur le Gardon, création d'un nouveau groupe scolaire au Rieu et de deux cantines, création d'équipements sportifs, etc.

Oui, vous pouvez compter sur nous et sur notre maire, Max Roustan, pour continuer à embellir notre ville et à vous rendre les meilleurs services.

Le Groupe majoritaire

■ Liste “Le Printemps Alésien”

Au service de toutes les Alésiennes et Alésiens

Le 15 mars dernier vous avez été environ 2000 à nous faire confiance et nous avez désignés pour siéger sur les bancs de l'assemblée communale. Nous vous en remercions et nous nous engageons à respecter les engagements que nous avons pris publiquement pendant la campagne électorale. Ces engagements ont pour seuls fondements : Démocratie et Participation citoyenne.

Dans cette campagne marquée par un taux d'abstention sans précédent, toutes les formations politiques ont montré leur impuissance à vous redonner majoritairement goût à la chose publique. Renforcée par la pandémie, ce phénomène, l'abstention, qui fausse le résultat de l'élection et qui s'amplifie de scrutin en scrutin, exige de nous que nous en prenions la mesure.

Pour cette raison, c'est à l'ensemble des Alésiennes et Alésiens que nous nous adressons et disons que nous serons leur porte-voix au sein du Conseil Municipal. Indépendamment du choix formulé lors de ces élections, nous nous mettons à votre disposition pour défendre et porter toutes les mesures qui iront dans le sens des intérêts du plus grand nombre.

C'est à vous que nous souhaitons redonner la parole ; pour que toutes les décisions prises soient vos décisions et non le choix arbitraire d'un quelconque élu qui aurait su convaincre ces collègues.

Ainsi et par exemple, loin des effets d'annonce d'une expérimentation sur la 5G sur Alès, il nous semble plus juste de s'inscrire dans le moratoire signé par les Maires des plus grandes villes françaises. En attendant le résultat de toutes les études sanitaires lancées à l'échelon national et international, nous pourrions lancer un grand débat à l'échelle de l'Agglomération sur la question de la fracture et de l'accès au numérique, tout en mesurant bien l'impact et l'intérêt pour les entreprises de notre territoire mais aussi pour les populations concernées.

Autre exemple : le déploiement du vélo électrique. Si nous nous félicitons du développement de ce mode de transport, la question de sa véritable accessibilité pour le plus grand nombre reste posée (coût, absence de « points mobilité » intermodaux, pistes cyclables insuffisantes...). Mais aussi, à travers le PDUi (Plan de Déplacement Urbain intercommunal), à l'aune des évolutions récentes, c'est toute la hiérarchie des déplacements et leur articulation qui doivent être revisités. A l'ère du télé-travail, du développement de la fibre, c'est une analyse plus globale de la question de la mobilité et des transports qui doit être faite : quelle place pour le piéton, le vélo, les transports en commun, la voiture ? Qu'est-ce qui va continuer « à faire « société » », dans ce grand mouvement planétaire de circulation des données et des marchandises qui affecte notre territoire ?

Ces exigences, ce débat, c'est vous qui devez vous en emparer. Nous serons présent.e.s à vos côtés pour y contribuer, pour y participer.

Clairement ancré.e.s à Gauche, c'est cette conception de la pratique politique qui est la nôtre : pas de passage en force, seule la détermination citoyenne nous guide.

Nous souhaitons réenchanter la politique et faire que demain vous soyez plus nombreuses et nombreux à croire en des changements possibles, en de nouveaux jours heureux.

Avec vous, dans les prochaines semaines, nous nous donnerons les moyens de donner corps à cette volonté et tiendrons informés tous les Alésiens et toutes les Alésiennes des décisions et moyens envisagés.

Pour une ville plus Démocratique, plus Participative et plus Citoyenne.

*Le Printemps Alésien : Paul PLANQUE, Béatrice LADRANGE, Arnaud BORD, Naïma GUERNINE, Jean-Michel SUAU
contact@leprintempsalesien.fr*

■ Liste “Les Alésiens d'abord”

La liste « Les Alésiens d'abord » remercie très vivement les électeurs qui se sont déplacés malgré la crise sanitaire et qui nous ont apporté leurs suffrages.

Nous vous garantissons que durant ce mandat nous resterons fidèles à nos idées ainsi qu'au programme que nous avons développé durant cette campagne singulière.

En aucun cas nous ne serons une opposition démagogique et systématique. Au contraire nous serons une opposition ouverte, constructive, sérieuse, rigoureuse et dynamique dans le respect de nos idéaux : lutte contre l'insécurité galopante, baisse de la fiscalité, amélioration de la circulation et du cadre de vie de tous les alésiens et développement d'une écologie positive et jamais négative.

La lutte contre l'insécurité sera un de nos cheval de bataille prioritaire par l'augmentation des effectifs de police, leur équipement en matériel nécessaire pour combattre les trafics de drogue (trafics qui va en augmentant sur ALES), le renforcement de notre coopération avec la police nationale et les services de gendarmerie, etc.

Nous ne manquerons pas de soutenir la municipalité dans toutes les résolutions afférentes à cette lutte mais nous ne cesserons pas de demander l'armement de nos policiers municipaux : il faut qu'ils puissent se défendre et défendre les alésiens contre le banditisme. C'est déjà le cas dans bon nombre d'autres villes.

Vous pouvez compter sur nous !!!

Au dernier conseil municipal il était question du budget de l'année. A cause d'une transmission trop tardive des documents nous avons dû voter contre. Nous nous sommes également opposés à une augmentation des indemnités des élus.

*Les Alésiens d'abord : Francis BASSIER et Aurélie WAGNER
w.aurelie@sfr.fr*